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A C T A         Nº   48                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los dieciséis días del mes de junio del año dos mil vein-

tiuno, siendo la hora veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebas-

tián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela 

Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan Gon-

zález, Dr. Héctor Leites, Sr. Milton Goncalves, Sr. Lides Bevegni y Sr. Elio Barreto. 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En sala virtual se encuentra asimismo el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

REUNION PREVIA  
Ingresa a sala virtual el Dr. Fernando Delgado.  Su presencia es para informar sobre la acción de amparo pre-

sentada por el jugador Osores en Fray Bentos, contra el Club Centenario y OFI. Recuerda que dicho jugador 

había presentado un recurso anterior contra AUF. Pretende jugar en el Club Villa Teresa. Está en lista del Club 

Centenario.  

En Fray Bentos se dictó sentencia no prosperando el recurso. Sería por falta de legitimidad manifiesta (lo que 

permite realizar un recurso de amparo). No cumplió con los requisitos.  

El Dr. Delgado dice que puede apelar hasta el viernes próximo. 

Se intercambian opiniones, con la participación activa de los abogados presentes. 

El Prof. Cheppi agradece al Dr. Delgado, quien se retira de la reunión. 

 

ACTA ANTERIOR  
Se aprueba el acta 47 del 09.06.2021. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
125 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se comunicó a interesadas. 

126 – Liga Guichón comunica actividades de Clubes afiliados. Se toma conocimiento. 

127 – Liga Juvenil Colón solicita reunión por posible afiliación. Lo recibirá el Gerente. 

128 – Sector Interior Canelones comunica convocatoria a Asamblea General Extraordinaria. Se toma conoci-

miento. Se agrega a expediente en Comisión de Reglamentos. 

129 – Consejo Técnico Entrenadores informa sobre planteo de cursos de Liga Maldonado. El Cnel. Irigoyen pro-

pone aprobar el informe. Así se hace.  

130 – Sr. Gonzalo Laborde presenta renuncia a su cargo en el Consejo Fiscal. Téngase presente. Se deja cons-

tancia que el suplente que debería asumir es el Sr. Eduardo Pacheco. 

El Sr. Sosa dice que mantuvo una conversación con el Sr. Laborde. Dice que está con alguna complicación de sa-

lud que le impedían cumplir como entendía que corresponde. 

 

SITUACION ACTUAL 
El Sr. Sosa informa sobre reuniones mantenidas en la Presidencia de la República. Fueron viernes y martes. 

Se presentaron en forma conjunta con AUF para solicitar la apertura del fútbol con público. El mismo sería con 

un aforo controlado.  

Estaban presenten representantes de Presidencia, SENADE, MSP, AGESIC, AUF y OFI. 

Se realizaría por venta de entradas a través de la ticketera de AUF o por las redes de cobranza. 

La idea es solicitar un aforo que, por lo menos, cubriera los gastos fijos de los espectáculos. El Dr. Bauzá de-

fendió los aforos establecidos en el protocolo que estaba aprobado con anterioridad. 

Sería contemplando el “pase responsable” que está siendo instrumentado por el gobierno. Esto es, autorizar a 

ingresar a personas con las 2 dosis de vacunas o que, en los 90 días anteriores, hubiesen padecido COVID. 
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Con respecto a las fechas probables se habló que el Sub 14 trunco (previsto para la primera quincena de agosto) 

se juegue como plan piloto. Luego se seguiría con las Copas de Clubes.  

El Prof. Cheppi dice que hubo conformidad con la reunión. Hoy tenemos que incentivar a la vacunación. Si bien no 

es obligatoria, si lo sería para jugar y para el ingreso a los espectáculos.  

Informa que pidió apoyo al Ec. Alonso para conseguir vacunas para jugadores, cuerpos técnicos y delegados. 

También para los árbitros. 

Dice que ahora hay que trabajar en el reglamento. Se debe ser severo con los incumplimientos. No basta con 

una multa económica. Debemos ser claros y exigir responsabilidades. Que no ocurra lo que paso en algunos par-

tidos de la Copa de Selecciones. 

El Dr. F. Sosa dice que el compromiso político del gobierno es acompañar el proceso. Dice que, lamentablemente, 

ya se tuvieron algunas resistencias que llaman la atención. 

Dice que la reunión fue positiva. Alrededor de la mesa estaban todas las personas que pueden hacer que vuelva 

el fútbol. Se tendría todo el apoyo. No hay fechas cerradas.  

Opina que la vacuna es el hito para volver. 

Dice que queda trabajar y comunicar bien. Dar el soporte que corresponda. 

 

INFORME DE COMISIONES 
REGLAMENTOS 

El Dr. Camargo informa sobre la reunión mantenida. Dice que se centraron en lo que está pasando en Canelones 

Interior.  

Dice que mantuvieron contactos con ambas partes.  

Solicitan autorización para consultar al Sector Interior de Canelones lo siguiente: 

a) Dar vista a la nota recibida el día 2/6 /2021 de liga Gral Artigas de Tala y Liga Regional de Pando, refe-

rente a la asamblea extraordinaria y referente a remoción de autoridades. 

b) Solicitar a sector Canelones Interior que remita el acta de asamblea donde se aprobó el estatuto del 

2019. 

c)  Solicitar que informen sobre el estado actual del trámite ante el MEC referente al nuevo estatuto 

d) Solicitar al Sector Canelones Interior que informen que vigencia tienen las autoridades (periodo). 

e) Consulta al Sector Canelones Interior que informe que estatuto se aplicó para el llamado a Asamblea 

para el día 25 de junio y qué estatuto regirá en dicha asamblea. 

Se aprueba. Unanimidad. Se resuelve dar plazo hasta el 21. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa plantea la realización de adelantos para proyectos del llamado 2019. Estos son: 

1. Cerro Oriental Fútbol Club (Carmelo) – adelanto final: $ 280.000 

2. San Miguel Fútbol Club (Artigas) – tercer adelanto: $ 160.000 

3. Ferrocarril Fútbol Club (Young) – segundo adelanto: $ 280.000 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

U2030 

El Sr. Scirgalea da cuenta que, de acuerdo a lo que estaba planeado, mantuvo una reunión con el Sr. Guillermo 

Besozzi, Intedente de Soriano. En dicha reunión, quedó claro que la Intendencia seguirá apoyando al proyecto. 

En ese sentido, ya se está trabajando en la preparación de dos canchas, que pueden ser 3. También se hará un 

pozo semi surgente para el riego. Se trabajará con el asesoramiento del Ing. Invernizzi. 

SENADE empezará a trabajar en lo que le corresponde. Hay 140 chiquilines.  

 

FINANZAS 

El Sr. Román dice que se cerraron los números a mayo. Se hará repartido. 

 

MARKETING 
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El Sr. Scirgalea dice que, tal como estaba previsto, se repartió el proyecto de contrato con la empresa de mar-

keting. Consulta si hay observaciones. 

El Sr. Scarpa recuerda que Finanzas realizó algunas observaciones al proyecto original, las que fueron contem-

pladas en la versión distribuida. 

El Prof. Cheppi dice que lo leyó y está de acuerdo. Estaría proponiendo su aprobación. 

El Sr. Ortiz dice que debería verlo un abogado antes, cosa de no cometer algún error jurídico. 

El Sr. Scirgalea dice que estamos muy lentos para resolver las cosas. Cree que así no se puede hacer nada útil. 

No comparte como se maneja la situación. En cada reunión aparece una nueva observación. 

El Sr. Ortiz recuerda que, ya hace 3 semanas, pidió que lo viera un abogado. El Ejecutivo resolvió en ese mo-

mento que lo viera Finanzas y que después pasara por una revisión jurídica. 

El Prof. Cheppi propone que, en la próxima reunión, se apruebe o no. Pide al Dr. Leites que lea e informe sobre el 

proyecto de contrato. 

Así se resuelve. 

 

FUTBOL SALA 

El Sr. Sosa dice que la comisión se debería de reunir para evaluar las manifestaciones de interés que se han 

recibido. Cree que debería hacerse un informe para presentar en el próximo Congreso, aunque sea informativo. 

Dice que hay más de 30 interesados a priori. 

 

VARIOS 
TMS 

El Prof. Cheppi dice que se habló sobre el pedido que se había hecho al Dr. F. Sosa para obtener una cuenta de 

TMS, y que él se había comprometido en hablar sobre el tema con el Ec. Alonso. 

Le responde que la imposibilidad es estatutaria o reglamentaria. Esté en la reglamentación de transferencias de 

jugadores, la que fue distribuida en el grupo de WhatsApp.  

Dice que el TMS para OFI no corresponde por normas de FIFA. El Club interesado o su abogado puede pedir 

informes.  

Esta información no la habíamos entendido o no había sido clara. 

El Sr. Scarpa dice que la información llega a AUF. Considera que la debe compartir con OFI para que se puedan 

ejercer los derechos de los afiliados y de la Organización.  

Ante la inquietud de los consejeros de que se reciba la información en forma sistemática el Dr. F. Sosa dice que 

se harán las gestiones. Dice que nunca hubo rechazo de información por parte de AUF. 

 

LANZAMIENTO LIBRO 

El Sr. Sosa recuerda que se quedó de resolver el tema en la sesión de hoy. 

El Prof. Cheppi dice que hablará con el Sr. Gabito para ver si existe documento oficial que autorice a realizar el 

evento. En ese caso, y teniendo en cuenta la premura, lo resolverá la Mesa, con la consulta previa a los conseje-

ros. 

Así se acuerda. 

 

ONFI 

El Sr. Sosa informa sobre reunión mantenida en ONFI. Concurrió conjuntamente con los Sres. Ortiz, Gabito, 

Matosas y Dr. Leites.  

Dice que ONFI llegó a un acuerdo con ITP para realizar cursos de la licencia C. Se intenta coordinar para que 

los cursos que hagan en el interior no choquen con los de OFI.  

Sobre derechos de mecanismos de solidaridad le informaron que ONFI tiene un acuerdo con AUF por lo que 

tienen toda la información.  

Se discute sobre el alcance de los cursos de licencia C. 

El Sr. Ortiz dice que habría una cooperación y, lo que se trata, es que haya beneficios para OFI. 

 

BUENOS DESEOS 
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El Prof. Cheppi, en nombre de todos los compañeros del Ejecutivo, desea una muy buena gestión a los compañe-

ros que representan a OFI en la Copa América. De hecho, el Sr. Ortiz y el Dr. F. Sosa se han conectado desde 

Brasil. Les desea éxitos y el anhelo que vuelvan acompañados de la Copa. 

 

Siendo la hora 22 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 23 de junio de 2021 hora 19 vía Zoom. 

 


